



# Ensucia más gasolina de NL

JOSÉ VILLASÁEZ

MONTERREY.- La gasolina de mala calidad que se distribuye en el área metropolitana de Monterrey contamina, al menos, 83.5 por ciento más que la surtida en la CD-MX, a la que se le da mejor combustible.

Ésa es una de las conclusiones a las que llegó el estudio “Cruzada por una gasolina de calidad para Monterrey”, que el Observatorio Ciudadano de la Calidad del Aire presentó ayer, previo a que hoy visite el estado la Presidenta Claudia Sheinbaum, a quien ése y otros organismos han pedido tomar acciones contra el aire sucio.

Con base en el estudio, el Observatorio recomendó a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) homologar la calidad del gasolina del área metropolitana con la de CD-MX y Guadalajara, e incorporar en la actualización de la norma a municipios conurbados que actualmente reciben una gasolina todavía peor en Nuevo León.

Además, planteó forta-



■ En la Cámara de Diputados federal, la diputada priista Anita González protestó por la contaminación en Nuevo León.

lecer los controles de cumplimiento en toda la cadena de valor de los combustibles.

Selene Martínez, directora de la asociación, explicó que el 83.5 por ciento se estimó con base en los compuestos orgánicos volátiles que se desprenden de la evaporación de la gasolina, y que al reaccionar en la atmósfera originan ozono y partículas PM2.5, dos de los principales contaminantes de la Ciudad.

El Observatorio hizo el

análisis con el modelo Complex de la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos, y según las especificaciones de la NOM-016-CRE-2016, que estipula los niveles de calidad de la gasolina.

También se desprendió que la gasolina de Monterrey contamina 4.9 por ciento más con óxido de nitrógeno que la de la CDMX, y 21.7 por ciento más de otros compuestos tóxicos, como el benceno.

Alfredo Moreno